

Handicap: ils révisitent la chanson française



Les artistes sur la scène, dimanche, à Beuvillers.

📍 BEUVILLERS

Dimanche après-midi, à la salle des loisirs de Beuvillers, de nombreuses familles et amis des choristes du pôle hébergement de la Vallée d'Auge de l'APAEI des Pays d'Auge et de Falaise, se sont retrouvés pour une prestation très attendue par les artistes. Le chœur est constitué de 11 personnes en situation de handicap. Chacune a choisi un titre dans les classiques de la chanson française, repris en solo ou en collectif, sous la direction de Philippe Tesson et l'orches-

tration de François Perez. Plus encore que la prestation, c'est le plaisir d'être ensemble et de concrétiser un travail qui est frappant avec ce collectif que Philippe Tesson dirige depuis plusieurs années. Il note d'ailleurs une réelle progression tant dans les qualités vocales que dans la manière de se présenter aux autres. Les choristes se produiront sur scène le 31 mai à Épaignes grâce à un partenariat avec un autre établissement médico-social.